



4 Pièces

750 m²

Réf. 82511781

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce bien absolument unique sur le marché immobilier de Monaco est situé dans l'une des résidences les plus prestigieuses de Fontvieille et incontestablement de Monaco. L'immeuble présente un majestueux hall d'entrée et dispose de luxueuses prestations telles qu'une piscine surplombant le Port de Cap d'Ail, une salle de sport et un service de conciergerie 24h/24. Nous vous proposons un bel appartement de 750 m² qui représente un niveau complet.

This absolutely unique property on the Monaco real estate market is located in one of the most prestigious residences in Fontvieille and undoubtedly in Monaco. The building has a majestic entrance hall and has luxurious amenities such as a swimming pool overlooking the Port of Cap d'Ail, a gym and a 24-hour concierge service. We offer you a beautiful apartment of 750 m² which represents a complete level.

SOLAMITO PROPERTIES

6, bd des Moulins - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com